



## **Le Groupe de Río condamne l'attentat terroriste de Kaboul**

Le Groupe de Río rappelle sa déclaration du 10 juillet 2008 et condamne de manière énergique l'attentat perpétré hier contre le siège de l'ambassade de l'Inde à Kaboul, en Afghanistan.

Le Groupe de Río s'est toujours prononcé contre le terrorisme sous toutes ses formes et dans toutes ses manifestations et rejette ces actes injustifiables qui, malheureusement, se répètent en Afghanistan et affectent de nouveau la représentation diplomatique de l'Inde.

Le Groupe de Río est solidaire des peuples et des gouvernements d'Afghanistan et d'Inde et manifeste, tout en présentant ses plus sincères condoléances aux familles des victimes, ses vœux pour la paix et la stabilité que mérite le peuple afghan.

Mexico, D. F., le 9 octobre 2009

\* \* \*